

les élus du peuple hébreu, qui sont 144 000 Hébreux ; et le Message de l'Évangile de Christ sera connu des 144 000 Hébreux, lesquels croiront en Christ, croiront à la Seconde Venue de Christ et à la Première Venue de Christ.

Par conséquent, c'est le prédicateur de la justice du Dernier Jour qui ramènera l'Évangile des Gentils au peuple hébreu ; pour prêcher, au milieu du peuple hébreu et au milieu des 144 000 Hébreux, la justice, qui est par la foi en Jésus-Christ notre Sauveur.

ÉTUDE BIBLIQUE #193
DIMANCHE 10 AVRIL 2022
THÈME : LE MYSTÈRE DE

LA JUSTICE DIVINE
DANS LE PLAN DE RÉDEMPTION

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 17 août 1997

Torreón, Coahuila, Mexique

Écriture de base : Psaumes 32:1-2

LA FOI EN CHRIST COMME LE LION
DE LA TRIBU DE JUDA

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 22 mai 1994

(Deuxième activité)

Mexico, Mexique

La foi est accompagnée de la révélation, la connaissance divine du Programme de Dieu correspondant au temps où l'on vit ; et, puisque c'est par la foi que l'homme est justifié, c'est par la foi qu'Abel, offrant ce sacrifice plus excellent que celui que Caïn a offert, a été agréable à Dieu et a reçu le témoignage d'être juste¹ ; parce que le juste vivra par la foi, et le juste est agréable à Dieu par la foi ; parce que, sans la foi, il est impossible d'être agréable à Dieu².

Il est requis que la personne connaisse le Programme

1 Hébreux 11:4 (version Darby)

2 Hébreux 11:6 (version Segond 21)

de Dieu correspondant au temps où elle vit, pour qu'elle puisse alors offrir à Dieu ses offrandes et sacrifices et qu'elle puisse s'approcher de Dieu avec l'offrande ou le sacrifice qui correspond à ce temps.

ÉTERNELLEMENT JEUNES

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 20 juillet 2001

Córdoba, Veracruz, Mexique

Tout ce que vous dites reste enregistré dans cette quatrième dimension. Et c'est pour cela que l'Écriture dit : « Par tes paroles tu seras justifié ou condamné³ » ; parce que tout y reste enregistré.

Et même les pensées du cœur des personnes y restent enregistrées ; et Dieu peut les porter à la vue et à l'ouïe des personnes.

Le révérend William Branham dit que les pensées des personnes parlent plus fort dans le Ciel que nos paroles. C'est-à-dire que quand vous pensez, vous parlez plus fort que quand vous parlez physiquement ; c'est-à-dire que, dans le Ciel, on vous écoute plus fort quand vous pensez que quand vous parlez.

Quand vous parlez, vous parlez au niveau normal ; mais quand vous pensez, vous criez, c'est comme si vous criiez ; c'est-à-dire à plein gosier, dit-on à certains endroits ; c'est-à-dire que vous parlez avec votre cœur en criant. C'est pourquoi le psalmiste dit aussi : « Mon âme soupire après Toi⁴. »

³ Saint Matthieu 12:37

⁴ Psaumes 42:1

LE PRÉDICATEUR DE LA JUSTICE

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 14 décembre 2003

Cayey, Porto Rico

Et tout comme tous ces prophètes dispensationnels ont été des prédicateurs de la justice : l'Ange du Seigneur Jésus-Christ, pour le Dernier Jour, est le prophète de la Dispensation du Royaume, et il est le prédicateur de la justice ; il est le prédicateur de la justice du Dernier Jour, il est le prédicateur de la justice du septième millénaire et il est le prédicateur de la justice de la septième dispensation, prêchant la justification de l'être humain en et à travers Jésus-Christ notre Sauveur.

À travers Jésus-Christ, l'être humain, par la foi en Christ, est justifié ; c'est la justice que le prédicateur de la justice du Dernier Jour proclamera. Tout comme chaque ange messenger de chacun des âges de l'Église a été le prédicateur de la justice de son âge, et il a prêché la justice par la foi en Christ. Et toute personne qui n'a pas reçu Christ dans les âges passés de l'Église n'a pas été justifiée devant Dieu, parce qu'elle n'a pas cru en Christ ; parce que la justification, c'est par la foi en Jésus-Christ notre Sauveur.

Par conséquent, en ce temps de la fin, le prédicateur de la justice du Dernier Jour est le prédicateur de la justice qui proclamera la justice par la foi en Christ aux Gentils de ce temps de la fin ; et ils seront appelés, avec ce Message, les élus du Dernier Jour, dans l'étape de l'Âge de la Pierre Angulaire. Et ensuite, il appellera